
 

 

 

 

 

 

 

第 1949 回例会  

平成 30 年 3 月 26 日(月) 
13:30～ 海南商工会議所 4F 

新入会員卓話  宇恵 久視 君 
会長エレクト  山畑 弥生 君 

                       （第２回ＰＥＴＳの報告） 
 

１．開会点鐘       

２．ロータリーソング     「手に手つないで」 

３．出席報告 

会員総数 40 名   出席者数 25 名 

  出席率 62.50 ％  前回修正出席率 65.00 ％ 

 

４．会長スピーチ       会長 中西 秀文 君 

皆さん、こんにちは。今年

は寒かったので、やっと春ら

しい気候になり、桜の開花が

楽しみな時期になりました。

昨日、ダイワロイネット和歌

山で会議があったのですが、

和歌山城の桜は今週が一番見

頃のようです。 

 さて、本日は新入会員卓話

宇恵久視さん、3 月 25 日(日)開催されました第 1 回

目 PETS の報告山畑さん、後程よろしくお願いします。 

3 月 21 日(水)・22 日(木)宮崎中央 RC 表敬訪問は、

2 年ぶりでしたが、宮崎中央 RC のメンバーに歓迎さ

れ、忙しい中訪問して本当に良かったと思いました。

詳しい内容は、4 月 16 日(月)例会で報告させて頂き

ます。 

 先日の PETS は、私も参加しまして、2018 年～2019

年度の地区ローターアクト委員会の活動基本方針と

活動計画を委員長が欠席したので、発表しました。次

年度ガバナ補佐の谷脇さん、次年度 IT 委員長の寺下

さん、発表お疲れ様でした。寺下さんの同級生の黒田

さんに大変お世話になり、ありがとうございました。 

 次に 3 月 19 日(月)開催されました定例理事会の報

告をさせて頂きます。 

(報告事項) 

フィリピン訪問の件（3/8(木)～3/12(月)） 

 2016～2017 年度 地区補助金  199,158 円 

 2017～2018 年度 海南西 RC   40,000 円 

          堺清陵 RC   23,000 円 

          海南東 RC  137,842 円 

合計￥400,000 支援金をマンダウェイ RC に授与し

ています。 

デジカメ購入の件 

￥33,113 で購入しています。 

(協議事項) 

2017 年度米山記念奨学生の終了式及び歓送会費用補

助の件 

3 月 21 日(水)ホテルグランヴィア和歌山 6F 於 

米山カウンセラー阪口さん会費 7,000 円 

米山奨学生   ジュリアン君 無料 

     交通費￥1,000 合計  8,000 円 

第 35 回全国ロータリークラブ野球大会参加補助の件 

2018 年 6 月 2 日(土) 17：30～対尼埼東 

大会参加費 400,000 円、記念誌 30,000 円、前夜

祭 70,000 円、合計 500,000 円 

次回理事会で検討しますが、財政難のおり、野球

部でまかなう形になるかと思います。 

花見例会の件  

食事 3,000 円 

家族会の件 

6 月 10 日(日)京都鉄道博物館とラ・コリーナ 

登録料 会員・配偶者 無料 

     その他の人は一人 5,000 円(昼食代) 

     小学生以下 3,000 円 

※飲み物は各自お支払いお願い致します。(財政難

のため) 

野球大会参加補助の件以外すべて理事会で承認さ

れました。 
 

５．幹事報告                 幹事 阪口 洋一 君 

○例会臨時変更のお知らせ 
海南ＲＣ    3 月 28 日（水）→3月 28 日（水） 

12：30～ 春日神社 

新宮ＲＣ    4 月 11 日（水）→4月 8日（日） 

14：30～ 第一分区全体集会 

和歌山土砂災害啓発センター 

和歌山東南ＲＣ 4 月 25 日（水）→4月 23 日（月） 

18：30～ ホテルアバローム紀の国 

（和歌山アゼリアＲＣとの合同例会） 

No.1949

ＲＩ会長 イアン H.S.ライズリ 会長 中西 秀文    幹事 阪口 洋一   ＳＡＡ：前田 克仁 
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②みんなに公平か ④みんなのためになるかどうか 
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和歌山南ＲＣ  4 月 27 日（金）→4月 27 日（金） 

18：30～ ダイワロイネットホテル 

（韓国 新齊州ＲＣ歓迎夜間例会） 
 
６．会員卓話 
○新入会員卓話  宇恵 久視 君 
 みなさん、こんにちは！生

年月日は、1964.12.14 になり

ます。1964 年は東京オリンピ

ックが開催された年、12.14

は赤穂浪士の討ち入りの日と

なっています。父親は、皆さ

んご存知の通り、昨年まで長

年ロータリーでお世話になっ

ておりました「宇恵弘純」で

す。兄弟は 3 才下に妹が 1 人

います。26 才で結婚し、子供は男が 2 人で長男は東

京で仕事をし、弟は現在就活中です。 

小学校は、小川小学校吉野分校に 4年生まで、5年

生からは野上小学校に通いました。吉野分校は実家の

すぐ裏にあり、始業チャイムが鳴ると同時に裏口から

出て学校に行くということも多々ありました。低学年

までは父親と同様に喘息の持病がありましたが、「運

動をさせた方が良い」ということで、野球と柔道を習

っていました。お陰様で、喘息もすっかり治ってしま

い現在も健康で過ごすことができています。野球はほ

ぼ毎日練習、柔道は野球練習後に週に 2～3 日夜に通

って習っていました。野球は町内では強く優勝したこ

ともありましたが、優勝し町の代表として上部の海南

海草大会に出場した時に、後に県高校野球の実力校の

箕島高校から実業団を経てプロ野球選手になった選

手が当時いて、その投手の投げるカーブを見たときに、

その曲がりとスピードにびっくりして絶対に打てな

いと思ったのを今でも鮮明に覚えています。中学校は、

そのまま地元の野上中学校に進学し、柔道は通うこと

が出来なくなってしまいましたが、野球はそのまま続

けました。野球を続けたというか、田舎の中学校でも

あったので、当時のクラブ活動は野球以外にはバレー

かテニスぐらいしかなかったように記憶しています。

そのこともあってか、野球部には 20 人くらいが入部

したと思います。部員も多く、なかなかレギュラーに

はなれませんでしたが、3年間続けました。 

学業の方は、自分で言うのもなんですが、成績優秀

でテストで 90 点以下になったことがなかったと思い

ます。中学高時代の成績からも高校は、当時県内でも

レベルが高かった海南高校に進学することができま

した。クラブ活動も何か続けようと軟式野球の見学に

行きましたが、部室の前に、当時の表現にすると「ヤ

ンキー」風の先輩方が多くいらっしゃって、若干の恐

怖を覚えてしまい、結局は小学校時代に習っていた柔

道部に入部しました。 

柔道部の先輩方は少しぽっちゃりした穏やかな優

しい先輩ばかりでよく面倒もみてもらいました。 

顧問の先生は毎日練習には来られてなかったので先

輩方と和気藹々練習していました。ただ、顧問の先生

は、あの「ロス五輪で金メダルを取った山下泰裕さん」

を試合で対戦した時に背負い投げで持ち上げた（投げ

て１本取ったとは聞いていません…）という噂があっ

た先生で、練習に来られた時には道場の雰囲気が一変

し緊張感の中で練習をしていました。結局、柔道も１

年ぐらいでやめてしまい、3年時にはハンドボール部

や応援団に人数も少なかったため、助っ人がてら入部

もしましたが、高校時代はふらふらと勉強もせずに過

ごしていた感じで、大学受験も苦労して、何とか合格

できた大学に通うことになりました。 

大学は三重県の松阪大学というところで、後に三重

中京大学と名称変更し、残念ながら現在は閉校になっ

てしまいましたが、系列には中京大学やこの春の選抜

高校野球にも出場しベスト４に勝ち進んだ三重高校

等がある素晴らし大学でした。大学でも当時の学生を

絵に描いたように毎晩のように居酒屋やバーで飲み、

サークルを作って夏はテニス、冬はスキーに、合宿と

いう名目で出かけていました。ただ、スキーに関して

は、顧問の教授も私達と年齢もそんなに離れていない

若い先生で、先輩方も含めて熱心に取り組む方が多か

ったので、毎シーズン岐阜や長野のスキー場に５～６

回／年、日帰りもありましたが多くは何泊かし体育会

系のように朝から晩まで滑っていました。 

そのこともあり、スキーは卒業後も地元の友人や家

族と温泉旅行を兼ねて 40 才過ぎぐらいまで毎年のよ

うに出かけてひとつの趣味になっています。（最近は

ご無沙汰ですが）この時の同好会のメンバーとは先輩

や後輩も含めて今でも時々集まってお酒を酌み交わ

したり、ゴルフをしており、長年付き合える素晴らし

い仲間と巡り合えたことは大学時代に得ることので

きた貴重な財産だと思っています。 

大学でも勉学の方はさっぱりでしたが、就職に関し

ては現在同様売り手市場であったため、そんなに苦労

せず、もちろん有名大手企業ではありませんでしたが、

内定も数社いただくことができました。私の父は、勉

学や進路等に関してはあまり口うるさく言いません

でしたが、就職の時に初めて、和歌山に戻って父が役

員をし、親戚の方が経営している会社の関連会社に来

ないかと話があり、色々考えましたが、結局、和歌山

に戻りその会社に就職することになりました。その会

社は、県内産の果実をジュースに加工したり、大手飲

料メーカーからの委託生産を請負っている和歌山県

農の関連会社の生産加工を請負う会社で、まず初めは

24 時間生産の製造ラインに配属され、その後品質管

理部門や出荷倉庫リフトマンと現場作業に従事し、後

の事務仕事に配属になりました。 

会社自体はそんなに大きな会社でもなかったので、

事務仕事といっても、総務、経理、業務、労務管理と

全て 2～3 名全員でこなすような内容でした。その会

社には、10 年近く勤めて後、父が役員をし、親戚が

経営している物流会社に転籍になりました。飲料工場

の会社での勤めはそんなに長くはありませんでした

が、２４時間勤務の現場作業はもちろん、品質管理や

事務仕事全般に従事することができたのは、その後の

仕事の礎にもなり大いに役立つことになって、今でも



本当に良かったなと考えています。 

物流会社では、まず初めに物流センター運営の部署

に数年従事し、その後営業部署に配属され、同族企業

であったこともあって、４年後には役員に就任しまし

た。この物流会社は、初めの就職先の関係会社の県農

のジュース工場で生産された製品を物流センターで

保管管理し全国に配送するというのがメイン業務で

あったので、顧客先は県農のジュース工場はもちろん、

大手飲料メーカーやその物流子会社が主要顧客でし

た。役員就任後は、そのひとつの大手飲料メーカーの

主担当として、一昨年末に物流会社を退任するまで、

従事していました。その大手飲料メーカーは上場企業

でもあったため、我々中小企業にとっては、その要求

事項や品質管理水準に対応していくには大変な苦労

がありましたが、役員になって 20 年近く、大手飲料

メーカーの主担当として、姫路、大阪、山口、島根浜

田に物流センターを開設できたこと、売上数十億円を

２倍にできたことは、もちろん私一人でできたことで

はありませんが、非常に良い経験であったと感謝して

います。その会社を退任後、現在は、「株式会社 大弘」

という物流倉庫賃貸業をメインとする会社を経営し

ております。 

最後に趣味の話をひとつ。１ヶ月程前に、参加人数

16,000 人、ボランティア 8,000 人というイベントに

参加してきました。それは、京都マラソンです。京都

市内を中心に 42.195ｋｍ、何とか完走できました。

マラソンは、10 年以上前から、犬の散歩から初めて

ジョギング、10ｋｍの大会への参加を経て、東京、大

阪、神戸、奈良、福知山とフルマラソン完走できるよ

うになりました。今後も健康管理、ダイエットも含め

て続けて行きたいと思っています。 

 

○会長エレクト  山畑 弥生 君 
第 1 回ＰＥＴＳの報告 
日時・場所 ３月３日（土）

ダイワロイネットホテル和

歌山 13:00～ 

私は、入会して 18 年にな

ります、入会当初は、宮田 敬

之助さんの勧めで「ロータリ

ーの友」を読んでおりました

が、最近では「SPEECHI」「ク

ラブを訪ねて」「卓話の泉」位で、後は睡魔に襲われ

撃沈の日々です。故に、これと云って勉強してきてい

ないものですから不安で、20 分ぐらい前に会場に着

いたのですが、誰と話しすることもなく緊張の面持ち

で席に座っておりました。暫くすると谷脇さんからお

声を掛けて頂き、同じ分区の会長エレクトさん数名を

ご紹介して頂き、ごあいさつが終わり自席に戻るや否

や、今度は前列の方が後ろを振り向かれ「海南東の会

長エレクトさんですね？女性の会長さんだと、山名さ

んからお聞きしていました。宜しくお願いします。」

田辺 RC 会長エレクトさんからご挨拶がありました。 

谷脇さんも山名さんもガバナー補佐を務められ、他

のクラブの方と広く親交を深められて、そのお陰で今、

その恩恵に預かっているのだと心から感謝しつつ緊

張もほぐれたところで、会場全体を見回しますと女性

の姿が２名程、見えましたので、レジメの会長幹事一

覧名簿に目を通しますと、なんと女性会長 3名、女性

幹事は 5名いらっしゃいました。 

私が初めて幹事を務めた頃は（７～８年前）確か私

一人だったかと思います、地区全体では、会員は減少

していますが、女性会員は少しずつ増えているのだと

嬉しく思いながら、あっと云う間に時間が過ぎセミナ

ー開会になりました。 

山本 進造 次期地区代表幹事の司会進行で、樫畑 

直尚ガバナーエレクトの開会点鐘に始まり、国家、奉

仕の理想斉唱、パストガバナー紹介、本年度の岡本 

浩ガバナーの挨拶、次期地区研修リーダー 成川 守

彦パストガバナーの挨拶と進行しました。 

続きまして、樫畑ガバナーエレクトより、１月 14

日～21 日 アメリカ、サンディエゴで開催されまし

た国際協議会の報告ありましたので少し紹介致しま

す。2018-19 年度ＲＩ会長として当初選ばれたのは、

オオリ氏（ウガンダのカンパラ RC）アフリカ出身と

して史上 2人目で、ウガンダ出身としては、初の会長

となる予定でしたが、昨年 7月に手術後の合併症の為、

急逝され、急遽 9 月にバリー・ラシン氏が（バハマ・

ニュープロビデンス島のイーストナッソ RC 所属）選

出されました。バハマは、カリブ海に浮かぶ西インド

諸島の一部の島で、イギリス連邦の加盟国なので、英

語圏に属します。人口は約 342,000 人の小さな国で有

名な観光地だそうです。 

ラシン RI 会長エレクトのスローガン 

「インスピレーションになろう」  

(Be the inspiration)  

インスピレーションの直訳は、神の啓示に導かれた

ように、ひらめいて高まる精神の働きとありますが、

このような一般的な日本語の解釈とは違って、このス

ローガンは、変化をもたらす人になろう。又は、鼓舞

する人になろう（励まして、やる気を高め奮い立たせ

る人になろう）と云う意味合いだそうです。 

 30 年間ロータリー全体を一つに結びつけてきた活

動に「ポリオ撲滅活動」がインスピレーションとなっ

て来ました。ロータリーで問題が起きてから対応する

のではなく先手を打つことのできる組織となれるよ

うインスピレーションになって下さい。 

2、ガバナーの基本方針（次年度） 

先ず始めに、樫畑ガバナーエレクトの紹介、和歌山

RC 所属の 1957 年生まれ、株式会社 南北 取締役会長 

「思いやりをもって、人に尽くす」をロータリーの使

命と心得て、地域に評価を頂ける地区を築く為に、精

一杯努力を致します。 

スローガンは、「ロータリーを楽しもう」、クラブ会

員の減少について、日本全体で 1996 年のピーク時に

約13万人 現在は、9万人で３割減少していますが、

2640 地区では、もっと深刻で 1996 年に比べると半減

している。現在 69 クラブ 内 30 人未満のクラブ 47

クラブあります。このように会員の減少が理由で幾つ

ものクラブを失いました。会員増強や退会防止は、会



員であることの「楽しみ」がなければ、人には、会員

であることの魅力はありません。根本は、ロータリー

クラブを楽しめるか、楽しめないか、会員がその楽し

み方に出会えるかどうかは組織のあり方次第です。 

会員減少の歯止めには、会員がロータリーへの理解

を深めること（愛情をもってクラブのあり方を伝える

こと）が重要であり、各奉仕活動の柱を立て、実際に

会員に奉仕の経験をして頂くことで、クラブ会員の喜

びを感じる機会を提供する。そして、その事業が地域

社会に認知されれば、会員としての誇りも、より強く

感じられ、公共イメージの向上が、会員増強、退会防

止へと繋がる。 

3、2018 年～2019 年度地区資金分担金の件 

各クラブの承認が（２回目 PETS）3/25 迄に必要と

のことでしたので、去る３月 14 日 PM7 時から、第 1

回理事予定者会議を開きました。 

①地区基本賦課金 一人当たり 20,000 上半期（７

月１日）10,000 円、（7/2 日～9/30 日入会者は 5,000

円）、下半期（１月１日）10,000 円、（1/2 日～3/31

日入会者は 5,000 円） 

②地区大会賦課金 一人当たり 5,000 円 

③地区大会登録料 一人当たり 2,000 円 

※前年度よりー2,000 円 午後からの開催の為、昼食

予定者理事会で承認致しましたのでご報告しておき

ます。 

 これで本日の報告は終わりますが、山東プログラム

委員長さんより、4月 23 日の例会でたっぷり 30 分時

間を頂いております。皆さんには、退屈なスピーチに

なろうかと思いますが、昨日も第 2 回目 PETS 受講し

てきましたので、報告させて頂きたいと思います。 

ご出席宜しくお願い致します。 
 

７．閉会点鐘 

 

次回例会 

第 1950 回  平成 30 年 4 月 2日(月) 

18:30～ 海南商工会議所 4F 

花見例会 
お誕生日、結婚記念日のお祝い 

 
 
 

 

中西 秀文 君  昨日のＰＥＴＳ行って来ました。

山畑さん、谷脇さん、寺下さん

お疲れ様でした。 

山畑 弥生 君  本日、第一回ＰＥＴＳ報告させ

て頂きます。 

宇恵 久視 君  スピーチさせて頂きありがとう

ございます。 

前田 克仁 君  白浜ゴルフ倶楽部でゴルフしま

した。桜が満開でした。 

 

 

 

 

 

奉仕と友情の輪を広げる青少年のための
場として初のローターアクトクラブが結成さ
れてから 50 年 
 

時は 1968 年。冷戦まった

だなかのこの年、ベルリン

の壁がドイツをふたつに分

割。米国とソ連は宇宙開発

競争を繰り広げ、アポロ 8

号が始めて有人月軌道周回

に成功し、宇宙から見た地

球の姿を撮影しました。そして、米国ノースカロライ

ナ州のロータリー会員が、青少年に奉仕の機会を提供

するために初のローターアクトクラブを設立。地域社

会をより良くするためにローターアクトクラブが立

ち上がってから半世紀が過ぎ、世界も、ローターアク

ターたちの交流の仕方も大きく変わりました。しかし、

ローターアクトの根底に流れる理念やその魅力は、驚

くほど昔のままで変わりません。 

 インドのバンガロー

ルで医学部進学課程に

在籍していたジータ・

ジャヤラムさんは、

1968年にローターアク

トクラブの創立メンバ

ーとして幹事を務めま

した。市内で有名な実業家だったお父さんとその友人

たちは、ローターアクトは大学生の子どもたちにとっ

て最高のプログラムだと考えました。 

 「グループで参加したらいいと勧めてくれたんで

す」とジャヤラムさんは振り返ります。彼女は同じく

創立メンバーでクラブ会長を務めたジェイ・クマール

さんとクラブを通じて知り合い、後に結婚しました。

「みんな、生き生きとしていました。医学部や工学部

などの学生たちが一緒になって、やりたいプロジェク

トを立案して。週末になるとプロジェクトの資金集め

をして、一緒に力を合わせて働いていたので、チーム

として団結できたと思います」。1 年も経たないうち

にインドでローターアクトは確立され、1969 年に開

催された地区大会には何千もの会員が参加して大盛

況に終わりました。明確なニーズがあったから、ロー

ターアクトはこの国でこれほど短期間に成功したの

だとジャヤラムさんは言います。 

 「人びとははっきりと目に見えて支援を必要として

いました」とジャヤラムさん。「どこか遠くの国の誰

かのために何かしたいというわけではなくて、目の前

にいる人のためなのですから」“真実”が出てくるロ

ータリーの四つのテストも若者には魅力的でした。

「インド独立後に生まれた世代で、ガンディの支持者

でしたから、当時、“真実を語る”というのは私たち

の心をとらえたのです」 
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